



## **Regionalforum Oberbayern am 26. Juli 2016 in Ingolstadt Das neue Vergaberecht im Fokus**

Seit April 2016 gilt bei der Vergabe von Planungsleistungen in Verhandlungsverfahren die neue VgV. Damit einher gehen umfangreiche Änderungen. Diese waren Thema des Fachvortrags von Rechtsanwalt Tobias Osseforth anlässlich des Regionalforums am 26. Juli in Ingolstadt.

### **Strukturen und Ziele der neuen Richtlinien**

Osseforth ging auf die Strukturen des neuen Vergaberechts ein und gab einen Überblick über die wichtigsten Ziele der neuen EU-Vergaberichtlinien, wie Kosteneffizienz, Vereinfachung und Flexibilisierung der Vergabeverfahren. Bei seinen Ausführungen ging er unter anderem auf einzelne Änderungen bei der Vergabe von Architekten- und Ingenieurleistungen sowie bei Planungswettbewerben ein. Auch gab er Tipps für die Umsetzung der Änderungen in der Praxis. Dass das Thema brandaktuell ist, bewiesen dann auch die zahlreichen Fragen der Teilnehmer.

### **Aktuelles aus Kammer und Berufsstand**

Zu Beginn des Forums sprachen traditionell der Regionalbeauftragte für Oberbayern, Dipl.-Ing. Univ. Markus Amler und Vorstandsmitglied Dr.-Ing. Ulrich Scholz über aktuelle Themen aus Berufsstand und Kammertätigkeit. So erfuhren die Teilnehmer unter anderem mehr über die einzelnen Nachwuchsprojekte der Kammer, wie den Netzwerk-Abend und die unterschiedlichen Projekte des Arbeitskreises Heimat- und Sachunterricht. Auch informierten die Kammervertreter über neue Serviceleistungen für die Mitglieder wie die Möglichkeit zur Projektvorstellung in der Bayerischen Staatszeitung. Das Forum endete dann mit einer angeregten Diskussion der Teilnehmer mit den Referenten über das Gehörte.

